



Capacitan a monitores deportivos

Una importante capacitación realizó el Departamento de Deportes de la municipalidad de Vallenar, en las dependencias de la Universidad de Atacama.

Dicha actividad fue enfocada a los primeros auxilios en la práctica deportiva,

que fue dictada por dos profesionales de la salud quienes a las vez son docentes de dicha casa de estudios en Vallenar.

En total fueron 20 los participantes que recibieron esta importante capacitación que indudablemente les servirá en el desarrollo de las diferentes disciplinas que ellos

imparten en la comuna.

Cabe hacer notar que esta fue la primera instancia la cual el Departamento de Deportes pretende seguir con la entrega de estos conocimientos, ya se prepara una segunda parte de tal capacitación.